LESERBRIEFE

"Mir fehlen die Worte…"

Zum Artikel "Fahnenflucht als Heldentat" am 26. 9. in den SN:

Ich bin als gut 70-Jähriger leicht verunsichert über diesen Artikel.

Was zählen heute noch christliche Werte von Treue und Eid, frage ich mich. Mein Großvater hat fünf Isonzoschlachten treu dem Eid überlebt. Mein Vater kam im Russland-Krieg bis an den Donez treu dem Eid und hat überlebt. Waren meine Väter Gauner, Ver-

brecher, frage ich mich, wenn heute nur mehr Eidbrecher und Deserteure glorifiziert werden?

Meine beiden Söhne und

ich haben einen Eid auf die Republik geschworen. Was zählt das alles? Was denken sich die jungen Rekruten, wenn sie heute einen Eid auf die Republik schwören sollen? Hoffentlich fragen mich meine sechs Enkelsöhne nicht über dieses Thema – ich weiß keine Antwort! Ich bin mit Sicherheit kein "ewig Gestriger", aber bitte um Verständnis...

Franz Föttinger

Mir fehlen die Worte.

4853 Steinbach am Attersee